



ノーサイド～No Side～

都賀中学校だより

平成24年6月号



[金環日食]



5月21日(月)世紀の天体ショー金環日食が観測されました。都賀中でも多くの生徒が朝早くから登校して、このすばらしい宇宙の神秘を楽しんでいました。朝、7時前から月が太陽と地球の間に入り、日食が始まりました。生徒たちは個人で購入した日食観測グラスを手に感激した様子でした。7時35分頃見事に金環日食が観測された時には、大きな歓声がわき起きました。



[1学期中間テスト]



5月24日(木)25日(金)に1学期中間テストが実施されました。1年生にとっては中学校に入学して初めての定期テストです。だれもが多少緊張し、真剣に取り組んでいました。定期テストは、ただ点数と番数ばかりにとらわれがちですが、自分自身の今後の学習課題を見つけることが大切です。



[朝のあいさつ運動]



都賀中学校では毎朝、生徒会役員や生活委員が昇降口正面に立哨し、あいさつ運動を展開しています。登校してきた生徒一人一人に大きな声で「おはようございます」と心を込めてあいさつをします。あいさつされた生徒は、だれもが笑顔で「おはようございます」と返してくれます。これが都賀中の朝の姿です。



[教育実習生]



6月4日(月)～22日(金)の3週間、5名の教育実習生が来校しました。大山翼(おおやまつばさ)先生[作新大学・国語]・渡邊千尋(わたなべちひろ)先生[共立女子大学・国語]・初山泰也(はつやまやすなり)先生[立正大学・社会]・山岸申和(やまぎしのぶかず)先生[白鷗大学・保健体育]の4名の先生方は都賀中学校の卒業生です。また、佐藤菜緒(さとうなお)先生[國學院栃木短期大学・養護]は、福島県浪江町出身で、昨年の東日本大震災の福島原発事故の影響で御家族全員栃木市に転居したそうです。良い実習を期待しています。

[共同訪問]

5月29日(火)に栃木県教育委員会事務局下都賀教育事務所田村幸一所長・栃木市教育委員会赤堀明弘教育長を始めとする14名の先生方が、都賀中学校の教育の実情視察及び先生方への指導訪問に来校されました。朝8:00から午後4時30分まで丸々1日の都賀中学校の姿を見ていただきました。落ち着いた雰囲気の中、すばらしい教育がなされているとのお褒めの言葉をいただきました。



[刑部人の絵画]



校長室の壁には栃木県旧都賀町家中出身の洋画家「刑部人」(おさかべじん)の絵画(油絵)が飾ってあります。旧都賀東中学校を描いた作品で、男体山や女峰山の日光連山を背景に校舎があり、校庭には湿地帯を示す池が描かれています。先日、刑部人氏の御子息様が来校され、感慨深げに絵を鑑賞されていました。都賀出身で有名な洋画家「刑部人」の作品が掲げられていることに感激しています。



[チャレンジデー]



6月30日(水)に福岡県久留米市宮ノ陣校区と運動を実施した人口比を競う、チャレンジデーが開催されました。都賀地区は過去2連勝で3連勝を掛けて臨みました。都賀中学校でも、体育の時間以外昼休みに校庭で何らかの運動をしようと呼びかけて協力しました。残念ながら3連勝はなりませんでした。



[奉仕作業]



6月10日(日)PTA奉仕作業が実施されました。毎年、秋の運動会の前に第1学年の生徒及び保護者の協力により実施していましたが、今年は8月より校庭整備工事が始まり、運動会が6月に実施されるためにこの時期になりました。計画では前日9日(土)に実施予定でしたが、雨のために1日延期となりました。朝早くから御協力いただきまして本当に感謝いたします。すっかりきれいになりました。



[運動会予行]



6月13日(水)に運動会予行が行われました。多少肌寒い中、16日(土)の本番に向けて生徒全員真剣に取り組んでいました。今年は1学期に実施するため、例年よりも練習時間が短く、マスゲーム等3年生は1・2年生への指導に苦労していますが当日がとても楽しみです。天気になることを願っています。

[今月の放射線量] 6月11日(月) 9:10 曇り 生徒昇降口入口 地上1m $0.083 \mu \text{Sv/h}$